

土浦市新人体育大会がありました

9月23日～27日にかけて、土浦市新人体育大会がありました。各部活とも新人大会らしく、失敗を恐れず相手に果敢に挑んでいきました。団体ではバレーボール部とソフトテニス部が優勝、野球部が準優勝でした。個人ではバドミントン同好会の男子シングルス、ソフトテニス部ダブルスの優勝を筆頭に、卓球、柔道、ソフトテニス、バドミントンの各部・同好会から県南大会に駒を進めます。県南大会は10月14日からです。健闘を祈ります。また、今回残念ながら市内大会で敗れてしまった部活動は、新たな目標を掲げ日々努力してほしいと思います。

今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため総体が中止となりました。しかし新人戦では悔しい思いをした9年生の分まで7・8年生が大活躍しました。校内にある速報版を見て9年生が自分のことのように喜んだり、悔しがったりする姿が印象的でした。



3年生 新治ふるさと学習～稲刈り～

9月30日 秋晴れの中、3年生が総合的な学習の時間のふるさと学習で「稲刈り」を行いました。例年なら5月ごろに田植えをして、秋に稲刈りをするという学習の流れですが、今年は田植えができませんでした。しかし、毎年お世話になる滝田さんが「稲刈りだけでも体験させられないか」と提案いただき実現しました。当日は、マスクをしてグループごとに順番で体験させるなどの感染防止対策をとって実施しました。滝田さんがお米が皆さんの家の食卓に並ぶまでの話もしてくれて、農家さんに対する感謝の気持ちを持つことができました。



5・6年生部活動体験はじまる

9月29日 5・6年生の部活動体験も始まりました。楽しみにしていた児童も多く、新人戦を終えたばかりの7・8年生と一緒に活動しました。今年は夏休みに実施することができなかつたので待ちに待ったという感じです。この活動は義務教育学校ならではの、7・8年生にとっても得るものが多い活動です。



With コロナ ～新しい学校生活～

今年度は新型コロナウイルス感染防止のため、新しい生活様式を守って生活しています。今までと全く同じ学校生活を送ることは難しいと思います。しかし、そんな中でも少しずつやれることを増やしています。授業では意見の交流も短時間ですが行ようになりました。特別教室も徐々に使用しています。避難訓練も行いました。義務教育の9年間は心も体も大きく成長する時期。できる範囲ではありますが、いろいろな経験をさせてあげたいと思っています。



10月の予定

5日(月)	⑥委員会活動 第2回定期テスト(5~9年)	15日~17日	県南新人体育大会
6日(火)	第2回定期テスト(7~9年)	21日(水)	県南駅伝競走大会
7日(水)	3年生交際理解教室	26日(月)	9年生実力テスト ⑥委員会
8日(木)	生命の授業(8年生)	28日(水)	クラブ活動 B日課
9日(金)	1年生遠足	29日(木)	9年生校外学習(修学旅行代替)
14日(水)	2年生まちたんけん	30日(金)	4年生遠足

